

Eine Stimme, die uns vertraut war, schweigt.
Ein Mensch, der für uns da war, ist nicht mehr.
Was bleibt, sind dankbare Erinnerungen,
die uns niemand nehmen kann.

Tieftraurig nehmen wir Abschied von unserer geschätzten Mitarbeiterin, Arbeitskollegin und Freundin.

Für uns alle unfassbar ist sie durch einen tragischen Vorfall viel zu früh aus dem Leben geschieden. Wir verlieren mit ihr eine langjährige, versierte und beliebte Tierpflegerin, welche sich mit viel Hingabe, Einfühlungsvermögen und Engagement um die Tiere kümmerte.

Unser tiefes Mitgefühl gilt ihrem Lebenspartner, ihren Angehörigen und Freunden.

Geschäftsleitung und
Mitarbeitende des Zoo Zürich